

cependant, elles ont déjà une importance suffisante, pour justifier l'assiduité des amateurs de la science, qui s'intéressent à tout ce qui contribue au progrès des connaissances humaines.

L'hypnotisme explique une série de faits, qui, autrefois étaient systématiquement niés par les savants, où tout au plus leur donnait une explication vague et confuse. Aujourd'hui, ils descendent à la catégorie de phénomènes naturels, certains états nerveux considérés autrefois comme de véritables mystères, permettent maintenant aux médecins, de réaliser de grandes et importantes conquêtes, dans le traitement des maladies nerveuses et dans beaucoup de troubles cérébraux.

Traitant une question de si haute importance, et qui intéresse tout le monde directement, étant un fait qui excite au plus haut degré la curiosité publique ; s'agissant enfin de l'étude d'une série de phénomènes que tous peuvent produire et observer facilement, mais qu'il faut bien connaître pour apprécier et prévenir ses dangers, nous avons cru de